



ASOCIACION DE PILOTOS DE CAZA

Palabras de Despedidas en el sepelio del Brig. Bravo Deheza

En nombre de la Asociación Pilotos de Caza deseo hacerles llegar a la familia, nuestras sentidas condolencias por la partida del señor Brigadier (R) Lorenzo Diego Bravo Deheza a integrar el Escuadrón del Cielo, como solemos decir nosotros los aviadores.

El fue nuestro Decano y primer presidente de la APC.

Su Larga historia, como Piloto de Caza, tiene un hito principal cuando con el grado de Alf. en mayo de 1947 fuera designado para integrar la comisión que fue a Inglaterra, para recibir los primeros Gloster Meteor MK4, avión que significó todo un avance para la FAA, ya que fue el primer caza a reacción en América del sur.

El espíritu inquieto y osado, lo movilizó junto con otros oficiales aviadores a crear la Asociación Pilotos de Caza en septiembre de 1988 y ejerció la primera presidencia.

El supo de la necesidad de propender la sana camaradería y la unión de los integrantes de la especialidad. No con el ánimo de segregar, sino que también que las otras especialidades hicieran lo mismo en beneficio de nuestra Fuerza Aérea. Una forma de rendir homenaje a los que nos precedieron y dejar el legado para las nuevas generaciones.

Lo vamos a extrañar señor brigadier, con sus anécdotas, vividas en Inglaterra durante el tiempo que pasaron en la RAF adiestrándose en los Gloster. O como en sus poemas, sobre este gran avión, que parecía que los hiciera hablar.

Ninguna duda, que el formó parte de ese grupo de oficiales que fueron ejemplo y supieron contagiar ese espíritu que la FUERZA AEREA toda, manifestó en la Batalla por nuestra ISLAS MALVINAS.

Dios bendiga su alma y le de consuelo a su familia por su ausencia.

Lo despedimos como a usted le gustaba señor, con un YNQP